

「芽室町社会体育施設に係る使用料金の変更及び新規設定」に係る御意見一覧表

御意見	
1	日頃トレーニング施設を利用させていただきありがとうございます。この度、トレーニングルームの使用料が改定されるに当たり意見を述べさせていただきます。今迄は競技場の使用料とトレーニング施設の使用料は同じだったのに今回差をつける理由のご説明がありません。利用する者の立場からしますと同額にしていただければありがとうございます。
2	私たち会員30名は、体育館創立より使用しています。(体育館内のトレーニング室使用)これからも、トレーニング室、サークルトレーニングの器具は使用しませんので、今まで通りトレーニング室を使用したいです。教室の内容、現場を見て判断願います。
3	新しくなるプールトレーニング施設楽しみにしています。なるべく自分の体力を維持しながら、病院のお世話にならないようにと思っています。そのためにも、運動の出来る施設で仲間と汗を流したり、おしゃべりしたり、笑ったりする時間が大切になります。高齢者も利用しやすい回数券、スタンプなど考えてもらえると嬉しいです。
4	新しくできる体育施設の使用料に関して、シニア割引の適用をお願いしたい。高齢者の健康維持のためにシニアの料金を設定してもらえるなら、6ヶ月券廃止でもかまわない。帯広のよつばもシニア料金ありますよ。
5	社会体育施設の使用料の新設、変更案について再考をお願いします。 理由1: 6ヶ月券廃止は現在の利用者の負担が2.4倍から2.8倍に増えること。(一回券及び回数券の料金は変更なし。微増ですが6ヶ月利用した場合) 理由2: トレーニングルームの団体利用料金の設定がなくなるのは、現在利用している2団体への経済的負担が大きい。平日の日中に利用しているのは、殆どが高齢者です。高齢者は健康維持を目的に運動をしています。安価で運動する場所を奪うのはやめてください。高齢になっても健康のために運動を続けるのも、生涯学習だと思いますが、役場の考え方。
6	私は現在、6ヶ月券(10,000円)で利用させていただいている。近隣施設より安く自身の健康管理に役立っています。高齢化が進み水中歩行や水泳を通しての健康増進がますます必要になると思われ、新プールの料金も現在の料金の継続を希望します。もし値上が必要な場合でも、近隣施設に負けない料金にしてください。ちなみに帯広市は、一般的の1ヶ月券4,800円で、65歳以上の高齢者は2,400円。音更町は、一般的の1ヶ月券4,500円、65歳以上の高齢者は2,500円です。
7	プールを利用し、8年目を迎えます。格安料金で大変助かっている者の一人です。このたび、新プールの利用料が、他の市町と比較しても割高になる旨、聞きました。現在の割安は無理でも、せめて他市町と同等の料金設定をお願いします。

8	新プールにたくさんの期待を寄せて心待ちにしています。つきましては、シニア料金の設定を希望します。プールは健康づくりと認知症予防にたくさんの高齢者が毎日楽しく利用させていただいている。若い方もいすれ通る道です。シニア料金は不公平だと思いません。今まで通りの料金は無理だと思います。近郊の帯広、音更と同じシニア料金をお願いします。
9	運動啓発、推進は素晴らしいと思いますが新プール、体育館共に団体料金は変更がないのに個人利用は2~2.4倍になります。他地域を参考にしても変動が大き過ぎると思います、ゆっくりと移行するべきだと思います。
10	毎年健康のため、プールを利用しています。このたびプール新築にあたり、半年 10,000 円での利用金額が月に 4,000 円のこと。私たち高齢者は、足腰・高血圧などに病院の先生方にも推奨されています。年金暮らしの身には大変な値上げです。どうぞお年寄りにやさしい町であってください。検討よろしくお願いします。
11	私は 60 歳で腰を悪くしました。知人の勧めでプールで水中歩行を平成 11 年 11 月から今日まで続けています。始めてから半年で痛みも消えて、その後 10 年働きました。あれほど痛かった腰も水中歩行でわずか半年でこんなに早く良くなると思いました。このたびの料金改定で月額 4,000 円のことです。私たち高齢者は年金暮らしです。これではプールに通えません。まだ案ですので高齢割引があるとありがとうございます。
12	6か月券を廃止し、1か月券を新設。(ひと月 10 回分の価格に設定する) 上記に対し、下記に意見を記しました。ご検討くださいますようお願いいたします。 ① 140% 増超の大幅改定を見直し、「2か月券 (5,000 円)」の新設を今回の使用料変更は試算などの根拠が不明なため妥当性の判断がつきませんが、建て直し、コロナ禍の利用者減、他自治体料金設定など諸事情から一定の理解はできます。とはいえ、6か月券廃止は年単位で都合 20,000 円から、48,000 円(ex.@400 円)となる実質的な超大幅値上げで、特筆すべきは、芽室町の「スポーツ振興」方針にアクティブに寄与していた頻回利用者ほど大きな影響を受けることです。新券の設定は「2か月券 (5,000 円)」程度が納得できる次元ではないでしょうか。スポーツを生活習慣として享受できる町の魅力を絶やさぬためにも使用料変更は今後、世情をはかりながら、段階的に行われると良いのではないでしょうか。 ※2か月単位としたのは、無料教室 1 期の開催期間に依りました。 ② 「2か月券 (5,000 円)」で生涯学習・スポーツ振興の芽室町をアピール私は昨年 U ターンで転入した者ですが、「6か月券」の“お得感”は強いインパクトがありました。全国的にも「太っ腹」と思われる施策に町のスポーツマインドを感じました。水泳人口が多い日本の中で、寒冷地の北海道十勝で温水プールが新設され、心身の健康と楽しみを町民と町外利用者までが広く享受できることは大変豊かなことです。「2か月券 (5,000 円)」は、6か月券ほどではありませんが十分に他

	自治体とは格別であり、生涯学習・スポーツに対する芽室町イズムを人々に伝えるきっかけを秘めています。プールを通じた芽室町の関係人口の増加や生涯学習・スポーツのさらなる振興に、新施設と「2か月券（5,000円）」が、その始まりになることを願っています。
13	20年以上プールに通わせていただいているものです。施設の職員さんもとても感じの良い方々で毎回楽しくレッスンを受けたり、泳いだりしています。今回新しいプールが完成することに、喜びを感じていますが、使用料金の件で、少々不安があります。現在は、半年券（1万円）で利用できますが、新プールでは、半年券はなくなり1ヶ月券だけになるとようだと聞きました。金額が高くなるようでしたら、今後プール通いが続けられるかが心配です。車のガソリン代と、使用料金値上げで、今まで通り仲間たちと交流が継続できるか、不安でいっぱいです。是非とも、これからも安心して通えるような料金設定をお願いいたします。
14	いつも温水プールを利用させていただいているます。ありがとうございます。この度、新プールの料金が1ヶ月4,000円となり帯広・音更のプールより若干安くなっていますが、介護予防を目指しながら水中運動に励んでいる私にとって、今まで年間20,000円が48,000円となり負担に感じています。帯広・音更等はシニア割をしており、半額近くになります。芽室はシニア割引を考えていないうですが、御検討をお願いできませんでしょうか。よろしくお願ひいたします。
15	平日の日中は、ほとんど高齢者が利用しています。今回の案は年金暮らしの高齢者には、経済的負担が大きいです。使用料の見直しをお願いします。高齢者でも気軽に利用できる料金設定をお願いします。高齢者に優しい施策を望みます。
16	新規設定では、トレーニング室の団体の扱いがなくなることですが、現会員は80歳以上（最高齢94歳）、トレーニング室に18年間通い健康で一日でも長生きしたい。健康であれば楽しいこともあるからこそ続けられたと思います。これを切らないでほしいです。このことから既存団体に対して、今後も続けられるよう団体の継続をお願いしたい。また、トレーニング室使用団体に対して説明会をしていただきたい。
17	健康のために運動が必要な老人にとって、プールの使用料が高くなり断念する人が出るよう思います。なぜ今まで通りの半年券を発行しないのか。他の市町では高齢者割引があるにもかかわらず、芽室は何故ないのか全く理解できません。芽室町は高齢者に思いやりがなさすぎるよう常日頃感じています。